

# Lier une visioconférence a un evenement



Cette page n'est plus actualisée. À partir de BlueMind 4.8, veuillez consulter la [nouvelle documentation BlueMind](#)

## Présentation

BlueMind 4.5 propose la possibilité de lier des visioconférences à des événements : création à la volée lors de la création et de l'édition de l'événement, suppression, accès direct par lien pour les participants.

Les systèmes actuellement compatibles sont :

- BlueMind Vidéo (service SAAS intégré depuis BlueMind 4.6.0)
- Jitsi (service externe)
- StarLeaf (service externe)

**Cette fonctionnalité doit tout d'abord être installée par les administrateurs qui la mettent à disposition des utilisateurs.**

### Sur cette page :

- [Présentation](#)
- [Ajouter une visioconférence à un événement](#)
- [Accéder à la visioconférence](#)
- [Dissocier une visioconférence](#)
- [Appareils mobiles](#)

### En relation :

[Les événements](#)  
[Visioconférence intégrée](#)

## Ajouter une visioconférence à un événement

Dans le formulaire de création d'un événement, onglet Informations, cliquer sur le bouton "Ajouter une visioconférence" :

Titre

Date   jusqu'au

Toute la journée  Permettre de nouvelles propositions d'horaires

Informations | Réurrence | Recherche de disponibilités

Vidéo Conférence

Lieu

URL

Organisateur

Après une information de réservation en cours (peut durer quelques secondes), un lien est ajouté à l'événement, avec un texte d'accompagnement s'il a été paramétré par les administrateurs :

Informations | Réurrence | Recherche de disponibilités

Vidéo Conférence  [Rejoindre la vidéo conférence](#) X

~~~~~

John Doe a lié une visioconférence Jitsi à cet événement, vous pourrez vous connecter à l'adresse suivante :  
<https://jitsi.bluemind.loc/b112fbf7-6484-46ec-a1d7-7b191863a8c7>

~~~~~

2 icônes sont disponibles à côté de l'événement :

- la croix permet de supprimer une visioconférence de l'événement
- les fichiers servent à copier l'adresse dans le presse-papier de l'ordinateur



Le lien est effectif dès l'instant où il est généré, même si l'événement n'est pas enregistré

## Accéder à la visioconférence

Le lien et la description sont visibles et fonctionnels dans l'email d'invitation reçu par les invités :

The screenshot shows an email interface. At the top right, it says "Message 1 sur 9". The email header includes: "Invitation: Réunion", "De: John Doe", "À: Jitsi, jane doe", "Date: Aujourd'hui 11:37". Below the header, the meeting details are listed: "Titre: Réunion", "Quand: 2021-05-03, 13:00 - 2021-05-03, 14:00, Europe/Paris", "Participation: Oui - Peut-être - Non". The main body of the email features a blue heading "John Doe vous invite à une réunion" and a central box titled "Réunion". Inside this box, it states: "Quand le lundi 3 mai 2021 de 13:00 à 14:00 (Europe/Paris)", "Visioconférence <https://jitsi.bluemind.loc/b112fbf7-6484-46ec-a1d7-7b191863a8c7>", "Organisateur John Doe", "Participants Jitsi, jane doe", and "Description: John Doe a lié une visioconférence Jitsi à cet événement, vous pourrez vous connecter à l'adresse suivante : <https://jitsi.bluemind.loc/b112fbf7-6484-46ec-a1d7-7b191863a8c7>". To the right of the email content, there is a placeholder for an "event.ics" file.

Ces éléments peuvent aussi être retrouvés dans la popup d'information de l'événement, dans le calendrier de chaque participant (organisateur et invités) :

The screenshot shows a calendar interface with a popup window for a meeting on "2021-05-03 13:00 - 14:00". The popup contains the following information: "Titre: Réunion", "Agenda: jane doe", "Confidentialité: Public", "Rappel: 15 minutes", "Organisateur: John Doe", "Vidéo: [Rejoindre la vidéo conférence](#)", "Conférence: John Doe a lié une visioconférence Jitsi à cet événement, vous pourrez vous connecter à l'adresse suivante : <https://jitsi.bluemind.loc/b112fbf7-6484-46ec-a1d7-7b191863a8c7>", "Participants: jane doe", and "Votre participation" with buttons for "Oui", "Peut-être", "Non", and a dropdown menu. At the bottom of the popup, there are buttons for "Supprimer" and "Modifier les détails".



Le lien peut être copié et transféré, toute personne disposant du lien pourra accéder à la visioconférence.

## Nouveau webmail

Dans le [nouveau client de messagerie en ligne BlueMind](#) la visioconférence peut être accéder grâce au bandeau présent en en-tête du mail d'invitation :

Essayer le nouveau webmail

Accéder à la vidéo conférence.

Invitation: Réunion  
John Doe <jdoe@blue-mind.net> lun. 03/05/2021 à 11:37

pour Jitsi <54708a3b-fa93-4afc-af7f-5d40b307b032@bluemind.net>, jane doe <jane@blue-mind.net>

1 pièce jointe

event.ics  
2.3 Ko

Invitation acceptée

✓ Accepter ? Accepter provisoirement ✕ Refuser

message invitation

**John Doe vous invite à une réunion**

**Réunion**

Quand le **lundi 3 mai 2021**  
de **13:00 à 14:00** (Europe/Paris)

En plus du message, qui se présente comme précédemment, les informations peuvent aussi être retrouvées dans l'onglet "Invitation" présentant tous les détails de l'événement :

message invitation

John Doe vous a invité à «Réunion»

**Titre :**  
Réunion

**Quand :**  
lundi 03 mai 2021 de 13:00 à 14:00

**Vidéo conférence :**  
<https://community.bluemind.net/b112fbf7-6484-46ec-a1d7-7b191863a8c7>

**Organisateur :**  
John Doe <jdoe@blue-mind.net>

**Participants :**  
Jitsi <54708a3b-fa93-4afc-af7f-5d40b307b032@bluemind.net>  
jane doe <jane@blue-mind.net>

**Description :**

~~~~~  
John Doe a lié une visioconférence Jitsi à cet événement), vous pourrez vous connecter à l'adresse suivante :  
<https://community.bluemind.net/b112fbf7-6484-46ec-a1d7-7b191863a8c7>

## Dissocier une visioconférence

A tout moment, l'organisateur peut éditer son événement et supprimer le lien de visioconférence en cliquant sur l'icône croix  à côté de celui-ci.



Le lien sera toujours valide, l'utiliser mènera bien à une visioconférence, mais il ne sera plus visible dans les informations de l'événement dans l'agenda de l'organisateur et des participants.

## Appareils mobiles

Depuis les appareils mobiles connectés en EAS, il est possible de générer un lien de visioconférence en invitant la ressource à l'événement : le lien sera généré par le serveur lors de l'enregistrement de l'événement.